

Agustín González, nuevo director de Tecnología y Digitalización de Grupo Codere

- Con una experiencia de más de dos décadas en el ámbito de la transformación digital, tecnología, seguridad e innovación, aportará un sólido conocimiento e impulso a la digitalización del grupo.
- Su nombramiento refuerza el compromiso de la compañía por consolidar su liderazgo y una nueva etapa de crecimiento.

Madrid, 9 de octubre de 2023.- Codere, multinacional de referencia en el sector del entretenimiento y el juego en Europa y Latinoamérica, ha anunciado hoy el nombramiento de Agustín González Tuñón como nuevo director de Tecnología y Digitalización, quien reportará de manera directa a Gonzaga Higuero, CEO de la compañía.

Con más de dos décadas de experiencia en transformación digital, tecnología, seguridad e innovación, Agustín González liderará la estrategia de digitalización del grupo.

Anteriormente, ocupó el cargo de CIO del Grupo Atresmedia, y desempeñó roles clave como CIO en Movistar Prosegur Alarmas, o CIO y director de Digitalización de Prosegur.

González es titulado con un Máster en Administración de Empresas y Gestión de Telecomunicaciones por la Universidad de Dallas y licenciado en Administración y Dirección de Empresas por ICADE.

En su nuevo rol como director de Tecnología y Digitalización, Agustín González asume el desafío de liderar la transformación digital de la compañía, identificando oportunidades donde la tecnología contribuya a mejorar los procesos. Además, se enfocará en el desarrollo y ejecución de una estrategia tecnológica alineada a los objetivos generales del grupo, asegurando que la tecnología sea palanca para la generación de valor. De igual modo, garantizará la seguridad de los activos digitales de la empresa, incluyendo la protección de datos confidenciales y la prevención de amenazas cibernéticas, al tiempo que supervisará la implementación de los equipos y proyectos tecnológicos del grupo para impulsar el crecimiento y eficiencia.

La incorporación de Agustín González es un paso clave en la evolución estratégica de Codere, que busca consolidar su liderazgo en el mercado a través de la excelencia operativa.

Sobre Grupo Codere

Codere es un operador referente en el sector del entretenimiento y el juego a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa –España e Italia– y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay–, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal online como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos.

www.grupocodere.com



Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.



Más información:

comunicacion@codere.com